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CITTA’ DI TORINO 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

17 APRILE 2019 

 

 

Il Consiglio di Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in I convocazione 

per la seduta del 17 APRILE 2019 alle ore 19,30  presenti nell’aula consiliare del 

Centro Civico, in Torino, Corso Corsica n. 55, oltre il Presidente Davide RICCA, i 

Consiglieri: 

 
AIME Luca – BERNO Fulvio – BORELLO Rosario – D’AGOSTINO Lorenzo -   DELPERO 

Stefano – DEMASI Andrea - FICHERA Maria - FRANCONE Vittorio – GERMANO Lucia – 

GIARETTO Massimo - GUGGINO Michele Antonio – LUPI Alessandro - MARRAS Oliviero 

- MONTARULI Augusto – PAGLIERO Giovanni - PALUMBO Antonio – PARMENTOLA 

Paola – PASQUALI  Raffaella - PERA Dario – PETRACIN Noemi.  

 
In totale con il  Presidente n°  21 Consiglieri. 

 
 

Risultano  assenti i  Consiglieri:   D’Alessio, Loi Carta, Miano, Omar Shekh 

 

 

Con l’assistenza della Dirigente di Area con funzioni di  Segretario Dr.ssa Piera RAPIZZI 

 

 
ha adottato in 

 

SEDUTA PUBBLICA 

 

 
Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 

 
C.8 – Mozione relativa a: “Abbattimento barriere architettoniche per marciapiede adiacente 

scuola materna Pimpa di Corso Corsica interno 7”.  
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CITTA’ DI TORINO 

CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

 

 

MOZIONE 

 

 

OGGETTO:   “Abbattimento barriere architettoniche per marciapiede adiacente scuola                                       

materna Pimpa di Corso Corsica interno 7”. 

 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 8 

 

 

PREMESSO CHE 
 

Il marciapiede in questione si trova proprio a ridosso dell’uscita dei bambini della scuola materna 

Pimpa, facente parte dell’Istituto Comprensivo Sandro Pertini, situato in Corso Corsica interno 7. 

 

CONSTATATO CHE 

 

• L’accessibilità è importante non solo per le persone disabili ma anche per le mamme ed i 

papà che escono dalla scuola con passeggini e bambini al seguito e per le persone anziane; 

• i due marciapiedi sono senza scivoli e questo crea non pochi problemi a tutte le categorie 

suddette. 

 

INVITA 

 

Il  Presidente ed i Coordinatori competenti ad attivarsi per: 

 

• richiedere abbattimento delle barriere architettoniche per i marciapiedi suddetti, 

introducendo gli opportuni scivoli in corrispondenza delle strisce pedonali e controllando il 

buono stato di tutto il marciapiede adiacente la scuola; 

• controllare lo stato del cancello della scuola segnalando eventuali problemi dello steso agli 

uffici competenti. 

 

La presente mozione  è stata votata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione  palese per 

alzata di mano  il cui esito risulta come segue: 

 

Presenti  21  

Votanti   21  

Voti favorevoli 21  


